

Príncipe de Mónaco resalta lazos con Cuba



La Habana, 8 de mar (RHC). Su Alteza el Príncipe Alberto II recordó los importantes lazos culturales entre Mónaco y Cuba que datan de muchos años, especialmente en sus manifestaciones de música, teatro y ballet, que pudieran intensificarse en el futuro inmediato.

El Serenísimo recibió en audiencia en el Palacio Monegasco al Embajador Héctor Igarza, quien informó del encuentro sostenido con empresarios de la Cámara de Comercio donde expuso las oportunidades de inversiones en la Isla.

El Príncipe se dijo honrado de conocer que los hombres de negocios de Mónaco pudieran acompañar a Cuba en su desarrollo económico en momentos en que el mundo se abre a la Isla.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/86600-principe-de-monaco-resalta-lazos-con-cuba>



Radio Habana Cuba